



S. M. La Reina saluda al concejal solanero Francisco Luna

**FRANCISCO LUNA RECIBIDO POR LA REINA.**

El concejal solanero, portavoz del P.P. y diputado provincial Francisco Luna Velasco fue recibido por S. M. la reina D<sup>a</sup> Sofía, al igual que el resto de componentes de la Corporación Provincial de Ciudad Real el pasado día 13 de abril en el palacio de la Zarzuela donde le fue entregado un anillo, reproducción de un

anillo griego, encontrado en la localidad de Montiel.

D<sup>a</sup> Sofía atendió con su característica amabilidad a la embajada ciudarrealense y según nos ha informado Francisco Luna pudieron comprobar que nuestra Reina es "una persona sencilla, agradable y asequible a todo el mundo".

**CARTAS AL DIRECTOR**

**GOZOSO ENCUENTRO CON MIS PAISANOS SOLANEROS**



Después de varios años de ausencia, cuando uno vuelve a su tierra, es decir, al lugar donde nació, siempre siente nostalgia, alegría e incluso emoción. Y todo eso lo he experimentado yo en mi reciente visita a nuestro pueblo de La Solana. En varias ocasiones me han preguntado, qué siento por mi pueblo del cual salí de pequeño y al que he vuelto pocas

veces; mi respuesta es siempre la misma, "siento un gran cariño por él".

Aunque han sido pocos los días que he estado, ahora, en nuestro pueblo, han sido bien aprovechados, ya que he podido visitar a toda mi larga familia. He tenido la dicha de dialogar con los sacerdotes, religiosas, niños y con gran cantidad de nuestros paisanos.

Para mí fue un honor y una gran alegría acompañar al Señor en la procesión del "Corpus". He tenido la dicha también de celebrar varias misas en las dos parroquias del pueblo, así como en las Madres Dominicadas y en el Colegio de San Luis; y he gozado muchísimo al visitar y ver la gran transformación del "Asilo".

Han sido varias las personas que me han preguntado, durante mi visita, cuál ha sido mi impresión del pueblo. Sinceramente hablando, he comprobado una gran evolución y un gran progreso en muchos aspectos.

Pido a Nuestro Padre Jesús Rescatado y a Nuestra Señora de Peñarroya que sigan intercediendo y protegiendo a nuestro pueblo de La Solana.

Aprovecho la oportunidad que me brinda la "Gaceta de La Solana" para agradecer a todos la amabilidad y las atenciones que habéis tenido conmigo. Y podeis estar seguros que os recuerdo siempre, sobre todo en mis oraciones.

P. DOMINGO JIMENEZ GARCIA-ABADILLO

P.D.- Sé que muchos de vosotros estáis interesados en adquirir dos libros que he escrito sobre el Tercer Mundo y mi vida misionera, ahí os pongo mi dirección; si quereis pedírmelos, os lo mandaré con mucho gusto.

P. Domingo Jiménez  
C/. Media Luna, 39  
31.004 PAMPLONA (Navarra)

